

JEANNERET AUX RANGIERS

Outre cette course de Lignières, le week-end dernier a également été le théâtre de la course de côte internationale des Rangiers. Olivier Jeanne-
ret (La Verrerie, VW Golf GTI) s'y est imposé dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe Interswiss. Heribert Baeriswyl (Ependes, Dallara-Alfa) et Markus Kölliker (Chevrilles, Dallara-Opel) se sont pour leur part classés 6^e et 8^e en formule 3, Baeriswyl s'étant même adjudgé la 3^e place dans la catégorie B des formules 3, catégorie réservée aux monoplaces de plus de cinq ans.

Dans la Coupe Citroën Saxo, Pierre-André Blanchoud (Estavayer-le-Lac) a terminé 12^e sur 14 en 5'37"36. Thomas Andrey (Plasselb) s'est quant à lui imposé dans la Coupe Renault 5 GTE en 5'23"63. Cela, devant Olivier Liard (Prez-vers-Siviriez, 5'32"68), sur un total de quatre participants. Cédric Doutaz (Villarimboud), lui aussi au volant d'une Renault 5 GTE, n'a en revanche pas fini la course. Il a été victime d'un tonneau heureusement sans conséquence